



Bamberg

09.- 12. September 2024



35 Jahre Internationaler Freundeskreis der Zugbegleiter Sektion Schweiz

45 Jahre Internationaler Freundeskreis der Zugbegleiter Sektion Deutschland

Mittwoch, 11. September 2024

Wir feiern heute 2 Jubiläen. Was war passiert? Die Gründungsgeschichten kennt Ihr alle. Ein Zeitzeuge der ersten Stunde, das bin ich!

Durch einen Zufall habe ich im Mai 1979 spanische Kollegen in Karlsruhe kennengelernt. Diese waren mit Franzosen zusammen bei einem kleinen Treffen in Karlsruhe.

Im Oktober 1979 fuhren 9 Kollegen nach Perpignan, mit diesem Hintergrund haben wir den deutschen Freundeskreis gegründet. In Madrid 1984 hatte ich den ersten Kontakt mit Ulrich Hanselmann aus Zürich. 1985 in VIC (Spanien) waren auch 3 Kollegen aus der Schweiz dabei. Aber erst am 14. Oktober 1988 in Narbonne, wurden uns im Bahnrestaurants beim Paella-Essen die 2 Schweizer Kollegen aus Bern mit Namen Hansj Rohrbach und Albert Zimmermann vorgestellt. Nach Narbonne hatten Albert und ich einen besonderen Kontakt. Albert schrieb mich am 9. November 1988 an. Wegen der Gründung der Sektion Schweiz, trafen wir uns 2-mal. Gerade heute an diesem besonderen Tag, fehlt mir Albert besonders.

Mittlerweile sind bei uns Deutschen **45 Jahre** und bei Euch Schweizern **35 Jahre** seit der Gründung vergangen!

Aber die neuen Präsidenten Bruno Läuchli und Manfred Blamberg leisten mit Ihren Kassierern und Orga Teams eine sehr gute Arbeit. Danke für die Feste und Eure Arbeit.

Helmut H. Gönner
Deutscher Ehrenpräsident